

Elterninformation spanisch

Cribado neonatal: por la salud de su bebé

Una oportunidad para todos los recién nacidos Es importante aprovechar los chequeos preventivos que se ofrecen a los niños. Estos chequeos permiten diagnosticar enfermedades congénitas de forma prematura y tratarlas a tiempo.

Detección de enfermedades congénitas del metabolismo, la sangre, el sistema endocrino, el sistema inmunológico y el sistema neuromuscular Todas las enfermedades se pueden tratar. En total, uno de cada 900 recién nacidos es diagnosticado con alguna de estas enfermedades. Dado que los niños afectados pueden parecer completamente sanos al nacer, el cribado es importante para una detección precoz. Los costes los cubren los seguros de salud. La participación en el cribado es voluntaria. Puede encontrar información más detallada sobre las distintas enfermedades objetivo en la información para progenitores en alemán.

Un diagnóstico precoz es determinante El programa de cribado identifica a los pocos bebés que pueden tener una de estas enfermedades raras. Un diagnóstico y tratamiento precoces permiten prevenir generalmente complicaciones como la discapacidad física o mental, o incluso la muerte.

Basta con unas cuantas gotas de sangre Todas estas pruebas se realizan con unas cuantas gotas de sangre que se extraen de los bebés. El mejor momento para realizar la prueba es entre las 36 y 48 horas de vida. En todo caso, debe hacerse antes de que se lleve a su bebé del hospital a casa. La tarjeta de prueba se analiza en el laboratorio mediante métodos especiales y muy sensibles.

Que no haya noticias es una buena noticia Si los resultados indican una enfermedad, se informa a los padres de inmediato. Los resultados normales de niños sanos solo se envían al hospital o a la comadrona. En casos excepcionales, es necesario volver a extraer unas gotas de sangre. Esto no significa que haya algún problema, sino que no se ha obtenido un resultado claro de la prueba.

Terapia El tratamiento de una enfermedad incluye, por ejemplo, una dieta especial o medicación. El diagnóstico precoz y el tratamiento rápido suelen permitir que los pacientes jóvenes evolucionen con normalidad.

La información transmite confianza Si tiene más preguntas sobre la prueba o el procedimiento, póngase en contacto con su médico, su comadrona o el laboratorio de cribado. Estarán encantados de asesorarle de forma exhaustiva.

CONSENTIMIENTO INFORMADO

Para aceptar el cribado neonatal, solo tiene que firmar la hoja de información para progenitores en alemán.